

Semainier du 25 août 2024

SAMEDI 24 AOÛT
16H30 ST-CONSTANT

21^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
YVETTE LANGEVIN MONETTE – OFFR. AUX FUNÉRAILLES

DIMANCHE 25 AOÛT
8H30 DELSON
NOUS PRIERONS AUSSI POUR

21^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
JACQUELINE SÉNÉCAL GAGNÉ – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
JANINA LENOBEL 18^E ANN. – SA FILLE MARGARET & LA FAMILLE

10H00 ST-CONSTANT

MICHELINE BOURDEAU – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
DENISE LEMIEUX BOURDEAU – JEAN-GUY BOURDEAU
RAYMONDE LALANCETTE – MARTHE LALANCETTE

11H30 STE-CATHERINE
NOUS PRIERONS AUSSI POUR

PAROISSIENS - PAREOISSIENNES
LIONEL BOUCHER – GISÈLE & JOHANNE

SAMEDI 31 AOÛT
16H30 ST-CONSTANT

22^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
PARENTS & AMIS DÉFUNTS - RAYMONDE

DIMANCHE 1^{ER} SEPTEMBRE
8H30 DELSON

22^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
PAROISSIENS & PAROISSIENNES

10H00 ST-CONSTANT

SOLANGE MAROTTE – LA FAMILLE
ALGER LANCTÔT 40^E ANN. – SA FILLEULE PIERRETTE

11H30 STE-CATHERINE

CÉCILE FERLAND 14E ANN. & LINA OAKES 12E ANN. – LOUISE FERLAND
DERRELL MILLIARD – THÈRÈSE & MICHEL

POUR VOTRE INFORMATION

Nous tenons à vous informer qu'il y aura des travaux dans l'église de Ste-Thérèse-de-l'enfant-Jésus en septembre par la ville (peinture). Dès que nous aurons les dates précises nous vous en informerons.

Merci de votre compréhension et votre collaboration,

L'Équipe de coordination de la paroisse St-Constant

2024	Quêtes	Dîmes	Dons
Objectifs pour l'année 2024	120 000 \$	175 000 \$	60 000 \$
Objectifs au 31 juillet	70 000 \$	102 083 \$	35 000 \$
Revenus au 31 juillet	69 260 \$	102 800 \$	26 278 \$

« **Ce qu'il dit là est intolérable!** » (Jean 6, 60-69)

La réaction des gens autour de Jésus est compréhensible. Ils le voyaient devant eux.

Ils l'écoutaient. Ils pouvaient même le toucher. L'entendre leur dire:

« **Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle** », résonnait comme un scandale, comme une folie. « **Comment cet homme-là peut-il nous donner sa chair à manger?** ». C'est absolument impossible.

Quand il avait dit: « **Donnez-leur vous-mêmes à manger** » alors qu'ils n'avaient que quelques pains et quelques poissons. C'était impossible.

Et pourtant il y en eut pour tout le monde.

Quand il avait dit: « **Lazare, viens dehors** » alors que celui-ci était au tombeau depuis quatre jours déjà. Ils n'en crurent pas leurs yeux quand ils virent celui-ci s'avancer et sortir du tombeau. Et combien d'autres fois encore Jésus leur avait prouvé son pouvoir extraordinaire sur la vie.

Cette fois encore, il allait un peu trop loin à leur goût. Mais ils en avaient vu tellement d'autres. Aussi bien rester avec Lui.

À la Cène, le Jeudi soir, Il a commencé par leur laver les pieds et puis après au repas, quand il prit le pain et le leur donna Il dit: « **Ceci est mon Corps. Ceci est mon Sang.** » Ils n'ont pas tout compris. Tout était encore loin d'être clair. Et le lendemain soir, ses disciples même les plus fidèles s'enfuirent tous lorsqu'il fut arrêté. Le don de sa vie, la souffrance, resteront toujours des mystères intolérables s'ils ne sont pas joints au mystère encore plus incroyable de la résurrection.

Lorsque Jésus fut ressuscité ils comprirent qu'on se nourrit à son corps glorieux et non à son corps de chair. Que cette nourriture a comme but de nous faire grandir dans l'amour et nous rendre capables d'aller plus loin, d'aller jusqu'au bout du don de nous-mêmes pour les autres comme lui l'avait fait.

Les premiers chrétiens à travers les siècles ont compris. Ils sont innombrables ceux et celles qui ont suivi Jésus et ont dépassé les limites du possible par amour pour leurs frères et leurs sœurs. Voilà ce à quoi nous invite notre participation à l'Eucharistie. L'Eucharistie sans amour sera toujours un contre témoignage pour ceux qui nous regardent. Et l'amour, à l'exemple de Jésus, sera toujours intolérable pour les incroyants.

2000 ans de foi à l'Eucharistie devraient nous aider à y adhérer de tout notre cœur. Mais encore aujourd'hui tout geste d'amour qui dépasse l'ordinaire à cause de l'Eucharistie peut provoquer une réaction étonnée, elle peut même être provocatrice pour ceux qui en sont témoins.

Que notre participation au mystère eucharistique nous fasse grandir dans l'amour en nous permettant de devenir de plus en plus ce que nous avons reçu, le corps du Christ.

Au calendrier

Août : Pas de messe dans les résidences sur semaine, de retour le 10 septembre.

25 août : Café mensuel du Comité des Nouveaux Arrivants en fin de messe

Baptêmes

Ton nom est inscrit dans le cœur de Dieu :

24 août

Logan, fils de Francis Cloutier et Jessica Lamothe-Lacroix

Luca, fils de Jesse Durant et Stéphanie Selim

Élyane, fille de Ludovyk Douville et Sabrina Huneault-Duguay

Billie, fille de Derek Rioux et Vicky Nault-Lizotte



25 août

Mayson, fils de Maxime Boucher et Kellyan Ellyson

Zoé, fille de Vincent Di Iorio et Lydia Robinson-Laplante

Aaron, fils de Atsu Kpetchi et Lorraine Yanna

Thomas, fils de Xavier Larente et Kimberly Mailhot

Gabrielle, fille de Hilaire Leuna et Josiane Youmbi Eken

Haythen, fils de Sacha Racine et Emmy Vermette



Avis de décès

Reine Tremblay-Girard 95 ans, anciennement de St-Constant, décédée le 18 juillet.

Suzanne Laplante 79 ans de La Prairie, décédée le 23 juillet.

Claude Lévesque 76 ans de St-Constant, décédé le 1^{er} août.

Roger Fournaise 84 ans de Ste-Catherine, décédé le 12 août. Il était le beau-père de Lucie Maheu agente de pastorale à la Paroisse.

Yannick Lalonde-Lagacé 35 ans de St-Isidore, décédé le 17 août.

Yves Naud 77 ans de St-Constant, décédé le 18 août.

FÊTE DU TRAVAIL

Veillez prendre note que les bureaux administratifs seront fermés **lundi le 2 septembre** pour la fête du travail.

Nous serons de retour dès le mardi à 8h30.

Bonne fête à tous !

